

ANTARA-UPN VETERAN YOGYAKARTA JALIN KERJA SAMA



Perusahaan Umum Lembaga Kantor Berita Nasional (Perum LKBN) ANTARA dan Universitas Pembangunan Nasional (UPN) "Veteran" Yogyakarta menandatangani nota kesepahaman (MoU) kerja sama bidang pendidikan, bisnis, dan penguatan bela negara.

MoU tersebut ditandatangani oleh Direktur Komersil dan Pengembangan Bisnis Perum LKBN ANTARA Jaka Sugianta bersama Rektor UPN Veteran Yogyakarta Mohamad Irhas Effendi di Auditorium UPN Veteran Yogyakarta, Jumat.

"Ini menjadi bagian dari misi ANTARA untuk mencerdaskan bangsa sekaligus membuka pintu kerja sama yang lebih luas ke universitas-universitas," ujar Jaka.

Di bidang pendidikan, kata Jaka, ANTARA melalui lembaga pendidikan jurnalistik yang dimiliki nantinya dapat memberikan pelatihan sekaligus membangun kolaborasi terkait pengembangan ilmu komunikasi.

"Tentunya nanti kita kerja sama dengan Fakultas Komunikasi-nya. Kita akan upgrade apa pun dua pihak," kata dia.

ANTARA bersama UPN Veteran Yogyakarta, kata dia, juga bakal memperkuat kolaborasi dalam penyebarluasan nilai-nilai bela negara kepada seluruh komponen bangsa.

Di bidang bisnis, lanjut Jaka, ANTARA bakal menyajikan data-data finansial yang dapat digunakan untuk bahan belajar para mahasiswa S2 Fakultas Ekonomi dan Bisnis kampus itu.

"Intinya kerja sama ini saling menguntungkan untuk memberdayakan dan meningkatkan pendidikan kita," ujar dia.

Jaka berujar sebagai satu-satunya kantor berita di Indonesia, ANTARA akan lebih banyak menyambangi kampus-kampus agar lebih dikenal generasi muda, khususnya para mahasiswa.

"Supaya anak-anak muda mulai tahu, kenal bahwa posisi ANTARA sebagai kantor berita," tutur Jaka.

Rektor UPN Veteran Yogyakarta Mohamad Irhas Effendi memandang ANTARA sebagai kantor berita milik negara dengan usia yang sudah cukup tua dan berpengalaman sehingga punya kemampuan untuk menggelorakan nilai-nilai bela negara hingga di wilayah perbatasan.

Dia menilai ANTARA memiliki kecocokan satu sama lain dengan UPN Veteran Yogyakarta yang selama ini menekankan perhatian kuat dalam penanaman nilai bela negara di tanah air.

Menurut Irhas, kedua belah pihak pernah melakukan kerja bersama penguatan wawasan kebangsaan bagi para wartawan di wilayah perbatasan Indonesia.

"Kalau enggak salah yang sudah jalan itu di Natuna," ujar dia.

Irhas berharap MoU yang telah diteken segera ditindaklanjuti dengan penandatanganan perjanjian kerja sama (PKS). "Mudah-mudahan nanti segera terwujud kerja sama yang lebih konkret," ucap Irhas Effendi.

Pewarta: Luqman Hakim

Editor: Indra Gultom

Copyright © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Jumat, 15 Desember 2023 18:01 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)